

Kodim 0602/Serang Gelar Bakti Sosial Penyerahan Bantuan Sembako Kepada Warga Kurang Mampu

Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.ID

Nov 15, 2024 - 10:17



Serang, – Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan dan mendukung Deklarasi Pilkada Damai 2024, Kodim 0602/Serang menggelar Bakti Sosial (Baksos) pembagian sembako, kepada warga kurang mampu, bertempat di Makoramil 0602-05/Cipocok Jaya Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang Provinsi Banten, Jumat (15/11/2024).



Kegiatan ini diharapkan tidak hanya membantu meringankan beban hidup masyarakat, tetapi juga menjadi simbol pentingnya menjaga perdamaian dan persatuan dalam pelaksanaan Pilkada 2024.

Pasi Teritorial Kodim 0602/Serang, Mayor Cke Dandi Irwansyah, dalam sambutannya menegaskan bahwa pembagian sembako ini merupakan salah satu bentuk perhatian dan kepedulian TNI terhadap masyarakat yang membutuhkan.

"Kami mengadakan kegiatan ini sebagai wujud nyata dari peran TNI dalam mewujudkan pilkada yang damai dan penuh kedamaian. Kami ingin memastikan bahwa dalam proses demokrasi, semua pihak bisa menjaga keharmonisan dan menjaga kestabilan wilayah," ujar Mayor Dandi.

Acara pembagian sembako ini dihadiri oleh sejumlah warga yang tampak antusias namun juga diliputi rasa haru. Salah satu penerima sembako, Hayati, mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam atas bantuan tersebut.

"Terima kasih banyak kepada Kodim 0602/Serang, yang sudah memberikan bantuan sembako. Semoga pilkada tahun ini berjalan lancar, dan membawa pemimpin yang bijaksana serta memperjuangkan hak-hak masyarakat," ungkap Hayati dengan suara penuh haru.

Namun, di balik kebahagiaan yang tampak pada wajah penerima sembako, ada perasaan pilu yang mengiringi. Meskipun bantuan sembako memberikan sedikit kelegaan, banyak warga yang masih berharap lebih pada masa depan mereka, berharap agar Pilkada kali ini tidak hanya memberikan pemimpin yang baik, tetapi juga solusi nyata bagi perbaikan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat.

Harapan mereka agar pilkada mendatang mampu memilih pemimpin yang tidak hanya pandai berbicara, tetapi benar-benar peduli dan berkomitmen pada nasib rakyat kecil.

Dengan berlangsungnya acara ini, diharapkan semakin banyak masyarakat yang memahami pentingnya menjaga perdamaian dan stabilitas dalam proses demokrasi, serta mengutamakan persatuan untuk membangun Indonesia yang lebih baik. Namun, rasa haru dan kerinduan terhadap masa depan yang lebih baik tetap terasa dalam setiap kata yang diucapkan oleh warga, menandakan betapa besar harapan mereka akan perubahan.

Acara ini menutup rangkaian kegiatan dengan penuh harapan, namun juga penuh kesadaran akan tantangan yang masih harus dihadapi bersama di masa depan.